

2022年8月

お得意様各位

カナフジ電工株式会社
代表取締役社長
金子 和弘

価格改定のお知らせ

拝啓 貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のお引き立てに預かり厚く御礼申し上げます。

さて、ご承知のように原材料価格の高騰、人材不足、働き方改革による長時間労働の是正等で運送業界の運賃の値上げが続いております。

弊社におきましては、滞りなく電設資材を提供することは業界の責務として組織の改革や生産体制の見直しあるいは業務の効率化等を講じてまいりましたが、異常なスピードで高騰する原材料価格の情勢に対応しきれない状況にあります。

つきましては、誠に心苦しい事ではございますが、この度、商品の価格改定を行わせて頂きます。何卒諸事情をご賢察のうえ、深いご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

価格改定日につきましては2023年4月頃、改定価格につきましては、現在調整を行っており改めてお知らせをさせていただきます。

なお、弊社といたしましても、今後とも品質向上に努め、お客様のために努力して行く所存でございますので、今後とも引き続きご愛顧を賜りますよう、お願い申し上げます。

敬具